

令和元年11月1日金曜日

## 校内研修道徳研究授業

23日(水)は、3年2組において道徳の研究授業を行いました。道徳科では道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てることを目標としています。今回の授業では公德心について学習しました。生徒たちは今までの生活を振り返り、今後の自分の生活についてしっかりと考えを深めることができました。



## 吹奏楽部定期演奏会

22日(火)は、カルチャーパレスにおいて、第37回人吉市立第二中学校吹奏楽部定期演奏会を行いました。最初から最後まで、素晴らしい演奏が続き、日頃の練習の成果を精一杯発揮することができていました。大変多くの皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。



## 男性メンバーによる読み聞かせ

17日(木)には、学校支援ボランティア5名の方々と6名の保護者の皆様、本校職員による読み聞かせを行いました。今回は特に男性メンバーのみでの読み聞かせで、いつもとは違う雰囲気でしたが、生徒たちは朝から集中して聞き入っていました。次回の読み聞かせは11月22日(金)です。



## 市長ふれあいスクールランチ

21日(月)は、松岡隼人市長に來校していただき、本年度2回目の「市長ふれあいスクールランチ」を2年3組教室にて実施しました。なごやかな雰囲気の中で、いろいろなお話をいただき貴重な時間となりました。3学期は3年生での実施を予定しています。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。